

BOLSA DE VALORES

Ni Bancolombia ni Grupo Éxito: esta es la empresa más importante en la bolsa de valores de Colombia

Ecopetrol lidera el mercado bursátil con un valor que supera los \$82 billones. Su impacto económico es clave para el país y no deja de crecer



Colombia, economía, finanzas. Bolsa de valores. Fuente: Canva.

ESTILO DE VIDA

Por Marianela Pabelo

Lunes, 30 de junio de 2025 - 07:30

Ecopetrol lidera actualmente el mercado accionario colombiano, dejando atrás a reconocidas compañías como Nutresa, Grupo Éxito y Bancolombia. Con una **valorización en bolsa** que alcanza los \$82,23 billones, esta Firma energética no solo encabeza la **Bolsa de Valores** de Colombia (BVC), sino que también figura entre las petroleras más influyentes del continente y se posiciona dentro del top 40 a nivel mundial.

Aunque su cotización ha disminuido un 65 % en los últimos doce años, durante el 2025 ha mostrado una recuperación del 19,4 %, lo que refleja señales positivas de repunte y solidez en su desempeño. Además de proveer combustibles al país, las decisiones de **Ecopetrol** impactan de forma directa en la economía estatal.

Noticias Relacionadas



Los expertos lanzan dura advertencia sobre la economía en Colombia tras los aranceles de Trump



La decisión de Petro que pone en jaque la economía en Colombia en 2025



Ecopetrol lidera la lista. Fuente: Canva

La reina del petróleo en Colombia

Ecopetrol desarrolla sus actividades en varias regiones de Colombia y también cuenta con operaciones fuera del país, incluyendo territorios como Estados Unidos, México y Brasil. Su

infraestructura abarca zonas de búsqueda de crudo, dos plantas de refinamiento ubicadas en Barrancabermeja y Cartagena, tres terminales marítimas clave para el comercio exterior de petróleo, y una extensa red de más de 8.500 km de ductos para transporte.

Pero su rol va más allá del sector energético: el Estado colombiano posee el 88,49 % de su participación accionaria, lo cual implica que sus ganancias tienen un efecto directo en las finanzas públicas. Paralelamente, la empresa ha destinado recursos a proyectos sostenibles y fuentes renovables, con la meta de eliminar por completo sus emisiones contaminantes antes del año 2050.



Crecimiento a futuro. Fuente: Canva

Estrategia a futuro y crecimiento bursátil

Con el eslogan “Energía que transforma”, **Ecopetrol** impulsa un enfoque hacia fuentes renovables, apostando por alternativas más amigables con el medio ambiente. Sin dejar de lado sus objetivos económicos, la compañía planea avanzar en la transformación energética del país.

En cuanto a su comportamiento en la **bolsa**, varios expertos han resaltado su desempeño positivo. Aunque el panorama financiero ha vivido escándalos que generaron desconfianza, como el de **Interbolsa**, **Ecopetrol** se ha mantenido fuerte y sigue siendo un referente clave para la economía nacional y la acción con mayor peso en el sistema bursátil colombiano.

MÁS DE

COLOMBIA

ECONOMÍA

FINANZAS

OTRAS NOTICIAS



Astrología: este es el signo que se convertirán en millonarios desde hoy lunes 30 de junio,

ESTILO DE VIDA



Astrología oriental: este es el animal que desbloquea proyectos y asuntos de dinero

ESTILO DE VIDA



Horóscopo de HOY, 30 de junio del 2025 de Mizada Mohamed: estas son las predicciones para

ESTILO DE VIDA



Cuáles son los mejores días para cortarse el pelo en julio, según el Calendario Lunar



Estas son las predicciones del Horóscopo Chino de HOY lunes 30 de junio en el amor, salud y



Otorgan 10.000 pesos al afortunado propietario de esta moneda colombiana de 500